



Dramen-Analyse

Einführung

Von Prof. Dr. Stefan Scherer

3., vollständig aktualisierte und erweiterte

Auflage 2025, 298 S., brosch., 25,90 €

ISBN 978-3-7560-3149-8

E-Book 978-3-7489-5490-3

(NomosBibliothek)



Die 3., vollständig aktualisierte und erweiterte Auflage bietet einen Überblick über systematische Kategorien der Dramen-Analyse. Die Einführung verbindet die Formgeschichte des Dramas mit einem Überblick über zentrale Stationen der Dramenforschung, wobei die wichtigsten Dramentheorien von Aristoteles bis Brecht vorgestellt werden. Sechs Einzelanalysen kanonischer Stücke vom 18. Jahrhundert bis heute demonstrieren die Leistungsfähigkeit

des vorgestellten Kategorienapparats. In die Analyse werden strukturalistische und semiotische Aspekte im Blick auf die Theatralität miteinbezogen ebenso wie kulturwissenschaftliche Fragen. Der Band richtet sich an Studierende der (germanistischen) Literaturwissenschaft und eignet sich auch zur praktischen Unterrichtsgestaltung.





Dramen-Analyse

Einführung

By Prof. Dr. Stefan Scherer

3rd, fully updated and expanded edition

2025, 298 pp., pb., € 25,90

ISBN 978-3-7560-3149-8

E-Book 978-3-7489-5490-3

(NomosBibliothek)

In German



The 3rd, completely updated and expanded edition of this book provides an overview of systematic categories of drama analysis. Its introduction links the history of forms of drama with an overview of key stages in drama research, presenting the most important theories of drama from Aristotle to Brecht. Six individual analyses of canonical plays from the 18th century to the present

day demonstrate the effectiveness of the categories presented. The analysis incorporates structuralist and semiotic aspects with regard to theatricality, as well as questions from cultural studies. The book is aimed at students of (German) literary studies and is also suitable for practical teaching.

